

Para aprovechar la oferta de actividades desplegadas en ambas ciudades

Los viajes a Madrid y la Expo, plato fuerte de la programación cultural

Los viajes a Madrid Capital Cultural de Europa y a la Expo de Sevilla, el teatro, la música, el arte y las exposiciones forman el Programa de Actividades Culturales para este primer semestre de 1992, con un presupuesto de 3.659.000 pesetas. Al no disponerse hasta el mes de abril de una sala para celebrar actos de gran envergadura que superen la capacidad técnica de la Casa de Cultura, la programación de estos actos se verá reducida respecto a las propuestas iniciales.

VIAJES

Forman un capítulo fundamental. La concejalía intenta aprovechar toda la infraestructura cultural que se desplegará en Madrid (Capital Cultural de Europa) y en Sevilla. Se estudia la posibilidad de organizar dos visitas a la Expo 92, una en junio y otra en septiembre.

Además, probablemente se organice otro viaje el 31 de mayo, celebración del Día de la Región, a alguna ciudad de la provincia de Guadalajara.

MUSICA

El programa de música en vivo elaborado en colaboración con la Junta de Comunidades contempla, inicialmente, las siguientes actuaciones: Grupo Instrumental de Flamenco (para el mes de marzo), Perico Samba Quartet (abril) y B Quadro Opera (en mayo).

TEATRO

A falta de confirmación de las fechas, se ha programado las siguientes

representaciones: - Grupo VOLRAS, con su último montaje, "Salud".

- Grupo ZASCANDIL, que representará la obra del italiano Dario Fo "Pareja abierta".

- Grupo TEATRO FRONTERIZO, con el montaje de la obra de J. Sancho Sinisterra "Perdida en los Apalaches".

SALON DE ARTE- "CIUDAD DE PUERTOLLANO"

Con el fin de apoyar a los artistas locales, vuelve a celebrarse el salón de Arte, en su 43 edición.

Este es uno de los certámenes de arte plástico de mayor prestigio en la Región, y consigue cada año un elevado nivel de participación de artistas de ámbito nacional. El primer premio para la sección nacional estará dotado con 575.000 pesetas.

EXPOSICIONES

Desde el pasado mes de enero y hasta el 20 de junio se ha programado un total de 14 exposiciones, todas ellas de gran variedad y calidad que

se ubicarán en la Casa de la Cultura.

El presupuesto aproximado es de 347.000 pesetas. El respaldo a los artistas locales es una de las prioridades establecidas por los organizadores.

Durante el mes de marzo, se celebrarán tres exposiciones:

- del 16 al 28: exposición de óleos de Francisco Nevado De La Morena (sala A).

- del 16 al 28: exposición de carteles y diverso material de difusión sobre ecología, organizado por el Aula de Medio Ambiente (sala B).

En abril, los puertollanenses podrán visitar otras tres: - del 30 de marzo al 11 de abril, exposición de cerámica tradicional, a cargo del artesano Juan Martos De La Casa.

- del 20 al 25 de abril, exposición de trabajos realizados en los diversos cursos de la Universidad Popular (sala A).

- del 20 al 30, exposición de los carteles presentados para la elección del cartel de la Feria de mayo 1992 (sala B).

Durante el mes de mayo, tendrán lugar dos exposiciones más: - del 4 al 23 de mayo, exposición de las obras ganadoras y seleccionadas en el 43 Salón de Arte CIUDAD DE PUERTOLLANO.

- del 25 de mayo al 6 de junio, exposición de fotografías presentadas al CONCURSO FOTO-DENUNCIA organizado por la Agrupación Colectivo Ecologista "Valle de Alcudia".

Por último, del 8 al 20 de junio se celebrará una exposición de óleos del artista local Demetrio Zarate. ■

Convocado el concurso para el Cartel de la Feria de Mayo

El Ayuntamiento ha aprobado las bases para seleccionar el cartel anunciador de la Feria de Mayo de 1992. El cartel que resulte ganador en el Certamen será premiado con 70.000 pesetas, según la propuesta de la Ponencia de Cultura, Educación y Participación Ciudadana. Estas son las bases del Certamen:

■ **PARTICIPANTES:** Podrán concurrir todos los autores que lo deseen, cualquiera que sea su lugar de procedencia.

■ **TEMA:** Será libre. Sólo se admitirán trabajos inéditos y originales, montados sobre soporte rígido y a todo color.

■ **DIMENSIONES:** Los carteles deberán tener 64 x 44 centímetros, y en ellos figurará el escudo de la Ciudad y la inscripción "Puertollano. Ferias de Mayo 1992. Del 1 al 7."

■ **PRESENTACION:** Los carteles se presentarán con firma y con un lema al dorso; en un sobre cerrado adjunto, figurará dicho lema en el exterior, y, en el interior, nombre, apellidos, domicilio y teléfono del autor.

■ **ENTREGA DE OBRAS:** El plazo de presentación en la Casa Municipal de Cultura concluye el próximo 25 de marzo, a las 21 horas.

■ **PREMIO:** Se concederá un único premio de 70.000 pesetas para el ganador.

Podrán otorgarse accesos honoríficos sin dotación económica. La entrega se realizará en la Casa Municipal de Cultura, el día 4 de mayo a las 19,30 horas.

■ **JURADO:** Será designado por el Excmo. Ayuntamiento de Puertollano, y su fallo será inapelable.

■ **EXPOSICION:** Las obras presentadas serán expuestas en la Casa Municipal de Cultura, del 20 al 30 de abril.

■ **PROPIEDAD:** El cartel ganador pasará a ser propiedad del Excmo. Ayuntamiento, que se reserva el derecho de su reproducción.

■ Las obras no premiadas podrán ser retiradas por sus propietarios a partir del 4 de mayo, y durante un plazo de dos meses. A partir de entonces, la organización dará a las obras no retiradas el destino que considere más oportuno.

El segundo y tercer premio del Concurso de Grupos fueron para los puertollanenses "Los Cucos" y "Los Amigos del Carnaval"

Las peñas llenaron de buen humor el Carnaval 92

Un año más Puertollano ha vivido el Carnaval. Hemos dejado los problemas y preocupaciones a un lado, nos hemos puesto el disfraz, o nos lo hemos quitado, y hemos salido a la calle a divertirnos y despistar al personal con el "¿a que no me conoces?".

El Area de Cultura del Ayuntamiento de Puertollano ha programado un año más una serie de actividades para animarnos a participar de lleno en el Carnaval 92. Así, del 24 al 28 de febrero, en el Taller Infantil de Máscaras, numerosos niños y niñas han confeccionado su máscara y han ideado y construido los complementos de su disfraz.

El día 1 de marzo Miguel Caiceo, humorista e imitador de conocidos personajes, pregonaba y daba el pistoletazo de comienzo del Carnaval en Puertollano, ante numeroso público concentrado en la Concha de la Música.

El día 3, los pequeños lucían sus mejores disfraces en la Fiesta Infantil celebrada en una discoteca de la Ciudad, al mismo tiempo que participaban en el sorteo de numerosos regalos durante la fiesta.

Los adultos participaron ese mismo día en el Concurso Individual de Disfraces, poniendo de manifiesto su creatividad e imaginación en la confección de los mismos.

Para acompañar a la Sardina en su postrero viaje, el miércoles, numerosos dolientes acudieron al Recinto de El Bosque, y después de recorrer el itinerario pertinente tomaron un re-



El humorista Miguel Caiceo fue el pregonero de las fiestas en la Concha de la Música donde actuaron las peñas, como recoge la fotografía.

confortante tentempié de sardinas asadas, pan moreno y vino tinto.

El sábado día 7, eran las Carrozas y Grupos participantes en el Concurso, las que desfilaron por las calles de Puertollano en una tarde soleada y casi primaveral, que animó a numeroso público a salir a la calle para ver este desfile de imaginación y originalidad.



La Peña de Villafranca de los Caballeros, con la carroza "Don Quijote y su locura", se llevó el primer premio, dotado con 350.000 pesetas y Diploma. El segundo fue para la Peña El Circo, de Torralba de Calatrava, con la carroza "La Fiesta Nacional".

La Asociación Iomar Pardo Tabera, de Fernán Caballero obtuvo el tercer premio con "Se va a armar la de Troya". "Un mundo de fantasía" de la Asociación de vecinos El Poblado se llevó el cuarto premio. El quinto fue para Alcazar de San Juan con "Del 92... hasta los colones", y el sexto para la carroza "Cinemascarama" de Corral de Calatrava.

El primer premio del Concurso de Grupos, dotado con 150.000 pesetas y Diploma fue para la Peña "Los Ojonudos" de Valdepeñas. "Los Cucos" con "Noche de Ronda" y la Peña "Los Amigos del Carnaval", los dos grupos de Puertollano, se llevaron el segundo y tercer premio. El cuarto fue para el grupo de Jaén con "Dice un Povelbio Chino: Todo pa la Sevilla y al lesto que le den molcilla".

El quinto y sexto premio también se quedaron en Puertollano, para los "Chupatetas" y Sofoca, con "Los Meloneros".

El primer premio del Concurso de Comparsas y Murgas, que tuvo lugar después del desfile de Carrozas y Grupos, dotado con 150.000 pesetas y Diploma fue para "Los Picaores". "Los Chupatetas" obtuvieron las 100.000 pesetas y Diploma del segundo premio. ■